

# Dandim 0830/Surabaya Utara Terima Penghargaan Dihari Jadi Kota Surabaya

Wanto - [SURABAYA.POSTMEDIA.ID](https://SURABAYA.POSTMEDIA.ID)

May 31, 2024 - 19:24



*Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Terima Penghargaan Dari Walikota Surabaya atas apresiasi dan peran aktifnya dalam mensukseskan pelaksanaan pemilu serentak Tahun 2024*

Surabaya, - Dalam rangka memperingati hari jadi Kota Surabaya yang Ke-731 Tahun 2024, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., hadir rangkaian kegiatan Resepsi Hari Jadi Kota

Surabaya yang berlangsung di Halaman Balai Kota Surabaya Jalan Taman Surya No. 1, Ketabang, Kecamatan Genteng, Jum'at (31/5).

Dalam sambutannya Walikota Surabaya banyak memberi semangat kepada warga kota agar terus berjuang membangun kota.

"Surabaya tidak bisa tergantung dari pemerintahnya, Surabaya adalah pergerakan dari kampung. Ayo kita bentuk kampung madani, kampung yang penuh peradaban, bagaimana orang yang memiliki kelebihan harta membantu orang yang tidak mampu didalam kampungnya sendiri," tegasnya.

"Ayo kita satukan tekad untuk Surabaya hebat, saya yakin dengan kekuatan kebersamaan, kekuatan kekeluargaan, maka Surabaya akan menjadi kota yang baldatun thayyibatun wa rabbun ghofur," tandasnya.

Selanjutnya walikota juga memberikan piagam penghargaan kepada seluruh Forkopimda salah satunya kepada Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. atas apresiasi dan peran aktifnya dalam mensukseskan pelaksanaan pemilu serentak Tahun 2024. Kerjasama dan dedikasinya yang luar biasa telah memberikan kontribusi positif dalam menjalankan proses demokrasi di Kota Surabaya.

Kehadiran Dandim 0830/Surabaya Utara dalam acara tersebut tidak hanya sebagai bentuk dukungan terhadap perayaan Hari Jadi Kota Surabaya, namun juga sebagai wujud komitmen TNI dalam memperkuat sinergitas dengan pemerintah kota. Diharapkan, sinergitas ini akan terus berlanjut demi kemajuan Kota Surabaya kedepannya.

Rangkaian kegiatan Resepsi Hari Jadi Kota Surabaya yang dipimpin langsung oleh Walikota Surabaya, Eri Cahyadi, S.T., M.T., turut dihadiri oleh berbagai tokoh penting seperti Danrem 084/BJ Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P., para Dandim jajaran Kota Surabaya, Kapolrestabes Surabaya atau yang mewakili, Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP William Cornelis Tanasale, Forkopimda, Kepala DPRD dan para ASN lingkup pemerintah kota Surabaya.